



Burger Roland-Gymnasium feiert Aufnahme ins Netzwerk „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“

Am Mittwoch, den **12. November 2025** hat das Burger Roland-Gymnasium einen wichtigen Schritt auf dem Weg zu einer rassismus- und diskriminierungssensiblen Schulkultur gefeiert. Mit einer feierlichen Veranstaltung wurde unsere Schule offiziell in das bundesweite Netzwerk „**Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage**“ aufgenommen.

Ein Höhepunkt der Feier war der Beitrag von **Clemens Pfeil** aus der *Courage-AG*, der in seiner Rede betonte:
„Courage beginnt im Alltag. Sie bedeutet, hinzusehen, wenn jemand ausgeschlossen wird, und nicht zu schweigen, wenn Unrecht passiert. Wir alle tragen Verantwortung dafür, dass unsere Schule ein Ort ist, an dem jeder Mensch in seiner Vielfalt wertgeschätzt wird.“

Im Rahmen der Veranstaltung wurden außerdem das offizielle **Schild** sowie die **Urkunde** durch Maik Reichel, Direktor der Landeszentrale für politische Bildung überreicht – ein sichtbares Zeichen dafür, dass unsere Schulgemeinschaft den Einsatz für Gleichwertigkeit, Respekt und Zivilcourage aktiv lebt. Als Teil des größten Schulnetzwerks Deutschlands setzen wir gemeinsam mit Hunderttausenden ein deutliches Zeichen gegen Diskriminierung.

Die Aufnahmefeier machte deutlich:

Wir sind auf dem Weg, unsere Schule noch bewusster, offener und sensibler für Vielfalt zu gestalten – und wir gehen diesen Weg gemeinsam.